



Saarphilharmonie ab 2010

Die **Saarländer** können sich bald über einen neuen Konzertsaal freuen. Im E-Werk in Saarbrücken-Burbach soll der für 1.300 Besucher ausgerichtete Saal im Herbst 2010 eingeweiht werden. Verantwortlich für die Gestaltung ist der Architekt Stephan Braunfels, der mit dem Akustiker Karlheinz



Fotos: Brauneis Architekten/HPK Müller zusammenarbeitet. Der Saal steht in erster Linie den kulturellen Institutionen des Saarlandes zur Verfügung, vor allem der Deutschen Radio-Philharmonie Saarbrücken-Kaiserslautern und dem Saarländischen Staatsorchester. Die neue attraktive Spielstätte soll aber auch andere renommierte Orchester und Ensembles ins Saarland locken. Das 45 Millionen teure Projekt wird mit 20 Millionen Euro öffentlichen Fördermitteln finanziert. 25 Millionen Euro steuert der Förderverein Saarphilharmonie e.V. bei. Weitere Informationen unter www.saarphilharmonie.de.